



すぎ七

杉並区立杉並第七小学校
校長 齋藤瑞穂
TEL 3392-6328
FAX 3393-7536

令和元年 12月 2日 No. 506

90周年記念行事を終えて

副校長 菅野 至

11月16日（土）杉並第七小学校の創立90周年記念式典、祝賀会が開催されました。すばらしい秋晴れのもと、多くの御来賓の皆様にお越しいただき、90周年にふさわしい1日となりました。

式典には、5、6年生が全校児童を代表して参加しました。オープニングでの6年生の和太鼓演奏に始まり、最後には児童による「喜びの言葉」、全員での校歌斎唱で締めくくられました。

和太鼓は、杉七小の伝統として根付いている取り組みです。地域の皆様の御協力により、酒樽を太鼓のかわりに叩いて練習したのが始まりだそうです。今では、7月の「杉七盆踊り」で3年生から6年生が「杉七子ども太鼓」として各学年の曲目を立派に演奏しています。その集大成を今年度の6年生が堂々と式典で披露してくれました。自信にあふれた6年生の姿と太鼓の音が、式典のスタートにふさわしく、式をより一層すばらしいものにしてくれたと思います。御来賓の方には、「よい目をしているよ。」とたくさんお褒めいただきました。

児童による「喜びの言葉」は、杉七小の90年の歴史を振り返る内容でした。それぞれの時代背景もあり、簡単に言葉にするのは難しい面もありますが、5、6年生児童一人一人が、言葉の意味をよく考え、気持ちをこめて発表していました。

全校での校歌斎唱。普段は1番と4番を歌っていますが、この日は1番から4番まで全てを歌いました。作曲者の安西愛子様は、本校第1期の卒業生です。作ってくださった方の思いや願いを受け止め、これから杉並第七小学校の発展を祈ることができた温かい時間でした。

5、6年生の頑張りで、参加した皆様の思い出に残る式典となったことと思います。この場をお借りしまして、杉並第七小学校の創立90周年式典に関わられた全ての方々に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

次は、大きな節目の100周年が待っています。10年後のその日、またこの杉七小でお会いできることを楽しみにしています。

90周年をむかえて



2学期終了まで、1階廊下には90周年記念の掲示がしてあります。メインは、各学年が「杉七タイム」（生活科・総合的な学習の時間）で行っている取り組みの紹介です。御来校の際には、ぜひご覧ください。

